

## Transcripción audio María del Rosario Barrero habitante del Restrepo

Hace 15, 16 años, esta calle ha estado en lo que yo he vivido, como les decía sumergida, de verdad muchas gracias, muchas gracias con el alma que hayan hecho esto, porque es muy difícil, uno vivir en un estado como estaba la carretera.

La gente de acá, en comunidad, trabajamos para que esto se hiciera. A los muchachos los apreciamos y les agradecemos porque esto es duro, esto es algo muy duro, porque estar al sol, exponerse a lo que se expone, son unos verracos, es de quitarse uno el sombrero.

A la gente que hizo esto, vean, eso es como para decir, Dios estuvo con nosotros, el clima nos ayudó, afortunadamente.

## Transcripción audio Campo Elías Murillo, líder del Restrepo

Muy deteriorada, demasiado deteriorada, la alcantarilla totalmente destrozada, muchas humedades en las paredes, las casas por dentro se reflejaban la humedad, el agua venía poca, el agua venía muy poca, solo a la madrugada llegaba por lo mismo, había muchas fugas, fugas de agua limpia en los tubos, como era tubería antigua, ahora con lo que metieron de PVC, se mejoró un 100%, muy buen, muy bueno.

No, pues que ojalá los vecinos la cuidemos porque esto es cada 20 años, ojalá nos dure harto, pues también nosotros cuidándola. Aquí el problema va a ser con las motos que siempre pasa que cuando recién pavimentan, pues ellos no saben, bajan la pata de la moto y se abre el roto, entonces nos toca estar como un policía pendiente de eso.

Gracias a esta señora alcalde que tenemos, ha hecho muchas labores, se ve lo que ha hecho, porque pasa que muchas veces la gente no tiene como esa paciencia, todo es negativismo, hay que ser positivo y uno le entiende que ella

también tiene que hacer las cosas, no solamente esta calle, hay muchas calles, eso le tocó lo más duro a la pobre señora, porque eso viene de anteriores, anteriores administraciones.

### **Transcripción audio Pedro Betancourt, vicepresidente de la Junta de Acción Comunal**

Aproximadamente unos 50, 40, 50 años está totalmente deteriorada la calle, esto lleva muchos años sin intervención, y el nivel de vida que las personas estaba en deterioro, sobre todo que hay muchas personas mayores de edad, los niños, porque acá cerca queda a media cuadra la institución educativa de Restrepo, o sea, de San Simón, jornada doble por la mañana y por la tarde y perjudica mucho el paso peatonal de las personas y los niños.

También es una vía que va a ser alterna cuando se tapone la quinta y la sexta, por acá bajan por la calle 43, llegan a la carrera séptima, desembocan la tobogán, entonces es para desembocar o cuando se taponan las vías principales, entonces es una vía alterna. Agradeciéndole a la alcaldía, a la señora alcaldesa, que se puso la mano del corazón.

Fue un trabajo con mucho esfuerzo entre la Junta de Acción Comunal, la misma comunidad y líderes. Acá también admiro a Diana, una líder muy fundamental de este sector de la calle 43, que gestionó y yo veo que la unidad entre la comunidad, los líderes y la Junta de Acción Comunal se logran grandes objetivos y eso es lo que quiere una administración, que la gente sea unida para que haya obras de desarrollo para nuestro barrio y también le sirven a Ibagué.